

Marcharon en la rotonda Biobío de la comuna de Hualpén

PacificBlu: trabajadores se manifestaron y pidieron la renuncia de Grau y Salas

Pidieron a las autoridades actuar con responsabilidad y no arriesgar puestos de trabajo locales.

La mañana de este sábado trabajadores del sindicato de la empresa PacificBlu marcharon en la rotonda Biobío, en la comuna de Hualpén. Dicha movilización se enmarcó en la profunda preocupación que dicen sentir por el futuro laboral del sector pesquero industrial.

Desde el sindicato expresaron tres puntos: la renuncia inmediata del ministro de Economía, Nicolás Grau, y del subsecretario de Pesca, Julio Salas, "quienes nuevamente han incurrido en errores graves durante la tramitación del proyecto de ley de pesca, afectando directa e injustamente a miles de trabajadores". Salas entregó un dato falso en la tramitación del proyecto de fraccionamiento.

En segundo lugar, dijeron rechazar el uso político e ideológico del debate pesquero. "Llamamos a senadoras y senadores, diputadas y diputados, a actuar con responsabilidad y dejar de mentir. Nuestros empleos y el sustento de nuestras familias no pueden seguir siendo moneda de



La situación generó colapso vial en la zona.

cambio en disputas partidistas", enfatizaron.

Como tercer elemento, exigieron que el Congreso legisle con cifras reales, con conciencia y con responsabilidad, pues "sabemos que la situación de la merluza es compleja, pero queremos seguir trabajando y ser parte activa de la recuperación sustentable del recurso".

Luisa Zapata, tesorera del sindicato de PacificBlu y vicepresidenta de la Asociación de Trabajadoras de las Plantas de Procesos de la industria pesquera del Biobío, llamó a las autoridades parlamentarias "a que dejen de mentir y no arriesguen nuestros puestos de trabajo. La situación de la merluza es complicada, pero queremos seguir trabajando".